

**Herr Stumph:**

Wie sieht der Sachstand der Umsetzung der Rahmenkonzeption Merl/Steinbüchel aus?

**Antwort der Verwaltung:**

In der letzten Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses hat die Verwaltung einen sehr umfangreichen und sachdienlichen Vortrag zu diesem Thema gehalten. Derzeit wird die europaweite Ausschreibung vorbereitet. Bislang wurden sehr intensive Gespräche mit der zuständigen Kanzlei geführt. Die Verwaltung wird für die Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 10.12.2009 eine entsprechende Vorlage vorlegen. Die Verwaltung verweist auf diese Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses.